

RECHAZA USO MEDIÁTICO

Gómez Mont cuestiona el caso Paulette

Para el titular de Segob, el manejo del caso provocó más dudas que certidumbres

POR HÉCTOR FIGUEROA

El secretario de Gobernación (Segob), Fernando Gómez Mont, criticó la actuación de la Procuraduría General de Justicia del Estado de México en el caso de la niña Paulette Gebara Farah, al

cuestionar que el fiscal Alberto Bazbaz haya anticipado conclusiones y dudas.

Durante su intervención en el *Segundo Foro Político Seguridad y Justicia*, Gómez Mont expuso que una averiguación previa no puede ser totalmente transparente porque toma una investigación que, por su naturaleza, es secreta.

Un proceso así, dijo, si se socializa “sólo se escala”, y en ese contexto se refirió a lo que llamó “el duro ejemplo” de la niña Paulette, en donde “se socializó la investigación y lo único que se creó fueron más dudas que soluciones y mucho menos certidumbres al respecto”.

